

秋の火災予防運動 アナウンサーがインスタライブで「火の用心」呼びかけ ココノススキノで札幌市中央消防署と啓発活動

2024年10月16日（水）

秋の火災予防運動期間の10月16日（水）、札幌市中央区の商業施設「ココノススキノ」のスタジオから、HTBがインスタライブによる防火の呼びかけを行いました。札幌市消防局の消防アンバサダーを務めるHTBアナウンサーズから、今回は福永裕梨・段木涼太両アナウンサーが出演。札幌市中央消防署の志田孝司署長を招き、暖房器具の点検の重要性や、空気が乾燥するこれからの季節に火を取り扱う際の注意点について話を聞きました。

消防士の仕事にまつわるトークでは、基本の勤務シフトが24時間勤務であることや、いつでも出動できるよう普段から時間をかけずに食事をとるといった、命を守る現場のエピソードが明かされました。

また、スタジオの周辺では、onちゃんと消防のコラボシールとポケットティッシュを配布し、防火を呼びかけました。



11 住み続けられる
まちづくりを



17 パートナーシップで
目標を達成しよう



この町が大好きだオン
ながーく住みたい
町にしよう!



onちゃん

みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!



onちゃん&こち